

Le Comité ZIP devient finaliste pour les Phénix

Publié le 22 juin 2014

 Partager  Tweet  g+

 Commenter  Envoyer à un ami  Imprimer



Publié le 19 juin 2014

Le Comité ZIP devient finaliste pour les Phénix

Photo, courtoisie

Le Comité ZIP du lac Saint-Pierre est finaliste pour les Phénix de l'environnement pour son projet « Protection et mise en valeur du marais Saint-Eugène ».

Dans le cadre de ce concours, le comité sollicite vos votes pour remporter le prix Coup de cœur du public Hydro-Québec.

Vous pouvez voter avec le lien ci-dessous!!!

<http://www.mddelcc.gouv.qc.ca/Phenix/concours-coup-coeur/index.htm#fragment-4>